



LOS LOCATARIOS DEL PARQUE CHUYACA PREPARARON AYER GRAN PARTE DE LOS DETALLES PARA RECIBIR DESDE HOY A LOS OSORNINOS QUE BUSCARÁN CELEBRAR EL "18" CON GASTRONOMÍA Y BREBAJES TRADICIONALES.

La lluvia retrasa la instalación de locatarios para festejos patrios en el Parque Chuyaca y Recinto Sago

Verónica Salgado

veronica.salgado@australosorno.cl

Las intensas precipitaciones de ayer demoraron la instalación de los más de 250 locatarios que en total funcionarán durante las Fiestas Patrias en el Recinto Sago y en el Parque Chuyaca, donde se concentran los dos eventos masivos que se realizarán en la comuna durante este fin de semana largo.

Pese a las malas condiciones climáticas de las últimas horas, los comerciantes están optimistas de que dejará de llover para que la gente pueda disfrutar de los festejos patrios después de dos años que estuvieron congelados a causa de la pandemia del covid-19.

La celebración "Fiestas Patrias 2022" organizada por el municipio local en el Parque Chuyaca, ubicado en calle 18 de Septiembre; y "La Fiesta de la Chilenidad" que se desarro-

lla en el Recinto Sago, emplazado en calle Los Carrera, en Chuyaca, comenzaron a funcionar desde las 10 y 12 horas de hoy respectivamente. Si bien parte de la programación estaba para realizarse durante la jornada de hoy, fueron trasladadas para mañana, para que sea mayor la cantidad de público que disfrute de ellas, además de instalar algunos detalles como parte de los escenarios, luces y sonidos de ambos eventos que estarán abiertos al público hasta el lunes 19 de septiembre.

EL REGRESO DE LA FIESTA

El pronóstico del tiempo para este fin de semana indica chubascos para hoy, pero con menor intensidad que los registrados durante gran parte de la jornada de ayer, mientras que para el sábado, domingo y lunes se esperan condiciones más favorables con precipitaciones ocasionales. Es justamente ese escenario el que

CELEBRACIONES. *Las fuertes precipitaciones caídas ayer provocaron que los más de 250 comerciantes que suman ambos recintos iniciaran la instalación de puestos y módulos, pero posponiendo el traslado de mercaderías y zonas de venta al aire libre. Pese a ello, están optimistas de que mejore el clima y la gente llegue masivamente a celebrar el "18" desde hoy y hasta el lunes.*



LA LLUVIA RETRASÓ LOS PREPARATIVOS, PERO NO EL OPTIMISMO.

mantiene optimistas a quienes serán los encargados de vender sus productos y preparaciones en el Parque Chuyaca y en el Recinto Sago.

En el local 4 del Pueblito de Eventos del Parque Chuyaca está Franco Rabié, quien por segunda vez (estuvo en 2019) apuesta por la venta de empanadas fritas desde \$6 mil la docena, anticuchos desde \$3.500 con cecina Braunau, sopaipillas, terremotos desde \$1.500 el medio litro, borgoña, clery y ponche a la romana desde 2 mil pesos, entre otras ricas pre-

paraciones tradicionales.

"Esperamos que la gente salga igual aunque quizás no estén los días soleados. Después de todo, son dos años que todos hemos estado sin poder disfrutar de estas actividades. Nosotros ofrecemos puros productos frescos y abundantes para que el público nos prefiera. Esperábamos dejar todo listo y dispuesto hoy (ayer jueves), pero por la lluvia no podremos. Seguro que a primera hora del viernes (hoy) estaremos listos para recibir a los clientes", dijo Rabié.

Fecha: 16-09-2022
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Actualidad

Pág.: 3
 Cm2: 306,2
 VPE: \$ 266.399

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: La lluvia retrasa la instalación de locatarios para festejos patrios en el Parque Chuyaca y Recinto Sago

2 eventos masivos se realizan en la

comuna: en el Recinto Sago, ubicado en Los Carrera, con un valor de \$2 mil la entrada para mayores de 14 años; y el Parque Chuyaca, en calle 18 de Septiembre con entrada gratuita.

18 y 19 de septiembre

son feriados irrenunciables, lo que significa que el comercio, supermercados y malls estarán cerrados ambos días, con excepción de los locales atendidos por sus propios dueños.

10 mil personas será el aforo

controlado al Parque Chuyaca, que contará con seguridad y medidas sanitarias como uso de mascarillas, puntos de higienización y la exigencia del pase de movilidad para su ingreso.

En el recinto municipal ayer se notaba el avance en la implementación de los módulos gastronómicos en el Puelitío de Eventos, los espacios para cerveceros, los denominados "foodtrucks", artesanías, paquetería, bazares, juegos infantiles, entre otros. El programa contempla concursos de cueca, juegos tradicionales y música en vivo en el escenario que se instalará en el centro del parque. Esto, a partir de las 10 de la mañana de hoy y hasta las 20 horas del lunes 19 de septiembre con entrada liberada para todo público e ingreso al recinto hasta las 22.30 horas (excepto el lunes que será hasta las 20.30).

Angélica Martínez es la dueña de los juegos infantiles inflables que funcionan en el Parque Chuyaca, quien durante el día de ayer, junto a su equipo, dejó todo avanzado para concretar la instalación definitiva en la jornada de hoy.

"Con la lluvia no podemos avanzar mucho, pero estamos confiados que el resto del fin de semana estará con un clima más amigable. Nosotros llevamos años entregando sana diversión a niños entre 2 y 16

años, por lo mismo, creemos que estas Fiestas Patrias las familias vendrán a disfrutar de las actividades, primero, porque el retorno de la venta de comida es un factor determinante y después de dos años de pandemia, con un escenario más bien de restricciones, salir es un alivio", dijo Martínez.

En el Recinto Sago también los preparativos para la "Fiesta de la Chilenidad" quedaron avanzados durante la jornada de ayer, aunque restan detalles técnicos y logísticos para las primeras horas de hoy. En el lugar habrá dos fondas: "Los catadores que Curan" en el local de la Quinta Compañía de Bomberos; y el Restaurante Agus de La Gota de Leche, además de puestos de comida, espacios para foodtrucks, juegos tradicionales, música en vivo, módulos de artesanías, entre otros atractivos. La entrada tendrá un valor de 2.000 pesos para mayores de 14 años y funcionará entre las 12 y 23.30 horas (ingreso hasta las 23), mientras que las fondas están autorizadas hasta las 4 de la mañana.

OPERATIVIDAD

Algunas actividades fueron re-



LOS JUEGOS INFANTILES SON PARTE IMPORTANTE DE LA OFERTA DE DIVERSIÓN EN AMBOS RECINTOS. AYER PARTIÓ LA INSTALACIÓN DE LOS EQUIPOS.

programadas debido a las condiciones climáticas, como el "show musical" de Fiestas Patrias, que se trasladó para el sábado 17, a partir de las 18 horas en el Parque Chuyaca. El resto del programa del Parque Chuyaca hasta ayer se mantenía vigente y lo mismo en el Recinto Sago, siendo fundamental que

los asistentes confirmen en los respectivos eventos la programación diaria.

Los protocolos instruidos por el Ministerio de Salud (Minsal) en "Este 18 nos seguimos cuidando" indican la obligatoriedad del pase de movilidad para asistir a fondas, actividades con público (espacios

abiertos y cerrados) y para viajes interregionales de más de 200 kilómetros.

El alcalde Emeterio Carrillo ratificó algunos detalles asociados a las actividades a realizarse en el Parque Chuyaca para este "18": "la entrada a este lugar, cuyo acceso único será por avenida 18 de Septiembre, será gratui-

ta y sólo se exigirá pase de movilidad a quienes concurran, toda vez que, actualmente, Osorno se encuentra en Fase de Medio Impacto Sanitario del Plan "Seguimos cuidándonos paso a paso", del Ministerio de Salud, donde existe aforo limitado de hasta 10 mil personas en eventos masivos", dijo.